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retour sur le 32nd willem c. vis moot
La semaine du 14 avril, nos étudiantes et étudiants ont eu l’opportunité 
de participer au prestigieux Willem C. Vis International Commercial 
Arbitration Moot (VIS MOOT) à Vienne. Cet événement international 
réunit chaque année des équipes universitaires du monde entier 
pour une compétition intense autour de l’arbitrage commercial 
international.
Leur participation à ce concours représente non seulement une 
expérience académique et professionnelle enrichissante, mais 
également un moment fort de partage interculturel.
Nous félicitons chaleureusement l’équipe pour son engagement et son 
professionnalisme tout au long de cette aventure !

Le mensuel de l’ESL

De gauche à droite : Yasyifa Fatharani, Zarguina Khodjaeva, Zineb Mabrour, Lea Schmitt, Maëlle Thorheim, Lika Malania, Eliott Baude.



2e vague de recrutement masters

À l’issue de sa conférence 
intitulée L’Europe 
«végétarienne» face aux 
carnivores, donnée le 31 
mars dernier, Élisabeth 
Tichy-Fisslberger, 
marraine de la promotion 
2024-2025, a accordé une 
interview à Geneviève 
St Hubert, secrétaire 
générale de la Maison 
de l’Europe de Toulouse, 
pour Radio Occitania, afin 
d’évoquer l’Europe et ses 
enjeux.

la marraine sur les ondes occitanes



c’est parti pour les 
entretiens parcoursup !

Les oraux de sélection, dans le cadre de Parcoursup, pour intégrer 
nos formations ont officiellement commencé le 28 avril et dureront 2 
semaines.

Ces entretiens sont l’occasion pour notre équipe pédagogique de 
mieux connaître les profils, les motivations et les projets de chaque 
futur étudiant. Ils permettent également aux candidats de découvrir 
l’esprit de notre École et d’échanger directement avec les enseignants 
et responsables de formation. 
Les candidats peuvent rencontrer chaque jour des étudiants de 
l’ESL qui tiennent une permanence afin de partager leur expérience 
étudiante.

Nous souhaitons bon courage à toutes celles et ceux qui se présentent 
à ces oraux, et les remercions pour leur intérêt et leur engagement 
dans cette étape déterminante.



portrait : oliver furtak,
président du comité d’orientation 

stratégique de l’esl

Juriste d’entreprise, 
avocat et dirigeant 
international, Oliver Furtak 
a dirigé l’Audit Interne 
d’Airbus et occupé des 
fonctions juridiques et de 
conformité chez Airbus 
SAS, ainsi que la direction 
des fonctions juridiques et 
contrats, respectivement 
chez Dornier Luftfahrt 
GmbH, en Allemagne, 
et Fairchild Aerospace 
Corporation, au Texas. 

Au cours de sa carrière, 
Oliver siégeait dans des 
conseils et comités de 
surveillance, d’actionnaires, 
d’administration et d’audit 
en Allemagne, en France, 
au Royaume Uni et en 
Chine.

L’engagement pour le développement des jeunes, l’éducation 
internationale et la transmission du savoir est un élément intégrant 
de son parcours. Outre de nombreuses initiatives au sein de ses équipes 
d’Airbus, il a siégé comme membre et Vice-Président au conseil 
d’administration de l’Ecole Allemande de Toulouse et devient en 2014 
un des membres fondateurs du comité d’orientation stratégique de la 
European School of Law à l’Université de Toulouse Capitole.



• Quel rôle joue le Comité d’orientation stratégique dans l’évolution de 
l’École, et comment voyez-vous votre mission à sa tête ?

Le COS a un rôle d’appui, de proposition et d’examen du développement de 
l’ESL. Son impact réside dans le dialogue entre ses membres, de dimension 
et de renommée internationale, issus de métiers en lien avec l’Europe, la 
direction de l’École, la présidence de l’Université et le décanat de l’École de 
Droit.

Au-delà de choisir la direction de l’École et le parrain ou la marraine de 
promotion, le comité évalue les politiques de partenariat, d’enseignement et 
de mobilité internationale des étudiants de l’ESL.

Le président du COS anime la rencontre entre ses membres représentant 
la « vie réelle », les instances universitaires et les étudiants, tout en veillant à 
l’alignement des orientations stratégiques pour l’École.

• Quelles sont, selon vous, les grandes priorités ou les défis actuels de 
l’enseignement du droit en Europe ?

Les avancées appréciables d’une harmonisation du droit européen au sens 
large ne se retrouvent pas encore suffisamment dans l’enseignement du 
droit, par exemple dans l’homologation et la reconnaissance mutuelle 
des études ou des métiers juridiques. Dans ce contexte, des parcours vers 
un métier dans les institutions européennes et le droit européen, grâce 
à la mobilité, la diversité culturelle et l’ouverture linguistique, offrent une 
véritable opportunité.

La vision d’excellence et d’ouverture de l’ESL intègre ces éléments dans un 
environnement innovant qui privilégie les échanges internationaux pour la 
formation de juristes européens engagés.

• Quels éléments de votre parcours vous ont préparé à accompagner une 
école de droit dans ses choix d’orientation stratégique ?

Avec l’appui du COS, l’ESL vise à enrichir l’enseignement international par 
une passerelle avec le monde professionnel. Mon parcours professionnel, 
composé d’une carrière universitaire en droit international et comparé, ainsi 
que d’une expérience d’avocat, de juriste d’entreprise et de dirigeant dans 
l’aéronautique internationale, me conduit à particulièrement apprécier la 
raison d’être de l’ESL.

Membre du COS depuis sa création, je suis heureux de contribuer à son 
rayonnement et d’accompagner les étudiants dans la découverte des valeurs 
et opportunités européennes.



nos étudiants dans vos oreilles

C’est avec une grande fierté 
que l’ESL vous présente 
son tout premier cycle de 
podcasts : L’Italia di oggi.
Ce cycle se compose de 
six épisodes réalisés par 
nos étudiants en double 
diplôme franco-italien, 
sous la supervision de leur 
responsable pédagogique, 
Giovanna Montermini.

Les thématiques abordées 
sont sociétales, politiques 
et engagées. Chaque 
épisode porte un regard 
particulièrement pertinent 
sur l’Italie contemporaine, 
ses défis passés et ceux 
qu’elle continue de relever 
aujourd’hui.

Un nouvel épisode sera disponible chaque mardi, du 08 avril jusqu’au 
13 mai.

Un grand merci à Amira Dib, Sara Fiussell, Carol Granatiero, Pauline 
Augier-Franchetti, Camille Dauba, Diego Preti, Elsa Mary, Ines 
Lunetta, Julia Pierantoni, Chiara Trequattrini, Giuliana Benvenuti, 
Joseph Blanc, Bleuenn Cosson, Hajar Essakhi et Marwa Zarouadale 
pour leur participation à ce très beau projet.

Ci vediamo a maggio per conoscere la vostra opinione, a presto!



remise de prix pour 
mohammad et karen

À la suite de leur brillante 
performance lors de l’European 
Defence Challenge en mars 
dernier, Mohammad Hajj et 
Karen Safa se sont rendus à 
Bruxelles pour recevoir leur prix et 
être chaleureusement félicités.
Nous sommes extrêmement fiers 
de leur engagement : leur travail 
rigoureux incarne pleinement les 
valeurs de l’ESL.



Rendez-vous en 
mai pour la suite  !


